

2019年度入学式 夢と目標に向かって

希望に満ちた春を迎えた新1年より一言

新入生研修&対面式

島根県体育協会強化指定校

卓球 全国高等学校選抜卓球大会に出場

柔道 全国高等学校柔道選手権大会に出場

女子バスケ 中国大会出場決定

セブ島留学

セレッソ大阪よりサッカー新コーチ就任

寮生歓迎会開催

体験入学 体験しちゃお明誠!

特進コース 進路決定

通信制課程ニュース／福祉科だより

vol.53

発行／明誠高等学校

2019年(令和元年)5月24日(金曜日) 第53号

<http://www.meisei-masuda.ed.jp>



2019年度

明誠高等学校入学式

夢と目標に向かって

希望に満ちた春を迎えた新1年より一言

4月9日、明誠高等学校入学式が挙行された。桜舞い散るすばらしい青空のもと、132名の新入生が、来賓、保護者の方々や教職員に見守られ、高校生活をスタートした。

岩本康幸校長は、「現代の社会は未来を予想することが難しい予測不能な情勢である。令和の時代を背負うことになる皆さんは、他力本願ではなく、人生を能動的に、主体的に生きることが求められる。本校での3年間をトライアル＆エラーの場だと思い、様々なことに自ら挑戦していくけるような高校生活を送って欲しい。懸命さこそ自分

の人生を照らす灯りとなるはずだ。」と式辞を述べた。

新入生代表宣誓では、日原中の安見樹さんが、「文武両道を目標にし、新しい元号となる節目の年に高校生になることを誇りに思い、何事にも一生懸命に取り組んでいきたい。そして、苦しい時にはここにいる仲間と助け合って成長していきたい」と決意を述べた。

入学式を終え、中庭では家族や友人たちと、記念撮影をする姿が見られた。今日の日の感動を胸に、明るい未来に向かってすすんでいってほしい。

高校生活で頑張りたいことは、部活と勉強です。

部活では、バレーボールに入部し、しっかりと成績が残せるように、基本となることからコツコツと努力していき、スマイルに入れるように頑張ります。

勉強では、福祉についての勉強と五教科の2つを両立できるよう、日々、予習復習をしていきたいと思います。

石本 結花（三隅中）

高校生活で頑張りたいことは、勉強です。私は、福祉科に入っているので専門的な授業が増えました。この明誠高等学校でたくさんの中福に通う勉強を頑張りたいと思います。これからがとても大変になると感じます。

濱村 璃子（浜田東中）

私は、陸上でインターハイに出場したいと思っています。毎日の練習に励みたいと思います。勉強面では、特進コースで勉強しながら、毎日の生活を充実させていきたいと思っています。

山尾 未来（浜田第四中）

私は、陸上でインターハイに出場したいと思っています。毎日の練習に励みたいと思います。勉強面では、特進コースで勉強しながら、毎日の生活を充実させたいと思います。

田中 美帆（高津中）

私は、陸上でインターハイに出場したいと思っています。毎日の練習に励みたいと思います。勉強面では、特進コースで勉強しながら、毎日の生活を充実させたいと思います。

（浜田第三中）は、「新しい環境の中で、自分の可能性を広げていきたいと思ってます。これから三年間でどんなことが待ち受けているか楽しめます。特に勉強面では中学校の時は苦手教科もあったので、一つずつ前向きに頑張っていきたいと思います。

田中 美帆（高津中）

私は、陸上でインターハイに出場したいと思っています。毎日の練習に励みたいと思います。勉強面では、特進コースで勉強しながら、毎日の生活を充実させたいと思います。

新入生研修&対面式

4月10日、いよいよ本格的に始まる高校生活に向けての新入生研修が、本校を会場に行われた。

この研修は、新入生がそれぞれの目的や目標に向けて、3年間学ぶために良いスタートを切れるよう、様々な角度からプログラムされたものである。午後からは、仲間づくりの人権研修会で、自己紹介ゲームをしながら、初めて話す生徒同士で楽しく述べた。

午後からは、各学科コースに分かれで説明があり、その後、クラスごとに楽しいひと時を過ごを行った。

午後からは、各学科コースに分かれで説明があり、その後、クラスごとに楽しいひと時を過ごを行った

全国高等学校選抜 卓球大会に出場

セブ島留学 行ってきました

3月3日～10日の8日間、セブ島留学・ボランティアに参加しました。事前にボランティア活動のための募金活動も行い準備をしてきました。

語学学校初日は、うまく英語が聞き取れず悔しい思いをしたものの、日が経つにつれて、周りともコミュニケーションがとれるようになってきたようだ。最終日には、もっとセブ島で勉強したいという思いを強めた。

ボランティア活動では、離島スマムで現地の子どもたちと一緒に大なわとびやけん玉で遊び、交流を深めた。また、現地の大工さんに卓球台を作っていたとき、卓球の普及活動も行った。さらに、手作りのゴミ啓発活動の紙芝居を作りました。子どもたちの前で披露し、語学学校で学んだ英語力を発揮できただようだ。



サッカー部指導中の廣瀬コーチ

サッカー 新コーチ就任

セレッソ大阪より 廣瀬翔示コーチ 派遣

4月よりセレッソ大阪スポーツクラブから廣瀬翔示コーチが派遣された。廣瀬コーチは、和歌山県、大阪府などの高校で勤務させていた

時に、コーチとして全国大会に出席した経験を持つ。その経験を活かし、島根県益田市から日本中を驚かせるチームを作りた

いといふ。この会は、4月から食堂委託業者となつた益田クリッキング

フレーズ(ハートクリック)の協力

をいただき、初めて開催され

た。この会は、4月から食堂委

託業者となつた益田クリッキング

フレーズ(ハートクリック)の協力

特進コース 進路決定

■ 渋谷 里帆さん(浜田第三中)
新見公立大学 健康科学部 入学

私は高校3年間文武両道を目指して、国公立大学合格とインターハイ出場を目指して取り組んでいました。しかし、両方とも頑張ることは難しく、挫けそうになる時も多くありました。そんな時に周りにいる友人や家族、そして先生方に支えられたおかげで私は苦しい場面を乗り越えることができ、目標を達成することができました。私にとって高校生活で学んだことをます。

■ 川本 咲馬さん(三隅中)
島根県立大学 総合政策学部 入学

中国総体で引退したのち本格的に第一志望の大学合格に向けて努力しました。その中で一番苦労したのは面接練習でした。言葉がすっと出てこず何度も苦悩しました。それでも先生の手厚いサポートや親の助言のおかげで本番ではスムーズに質問に答えられました。

■ 渋谷 里帆さん(浜田第三中)
新見公立大学 健康科学部 入学

私は高校3年間文武両道を目指して、国公立大学合格とインターハイ出場を目指して取り組んでいました。しかし、両方とも頑張ることは難しく、挫けそうになる時も多くありました。そんな時に周りにいる友人や家族、そして先生方に支えられたおかげで私は苦しい場面を乗り越えることができ、目標を達成することができました。私にとって高校生活で学んだことをます。



島根県立大学 入学式会場

通信制課程ニュース TSUSHIN NEWS

新たに九州で2拠点開設

今年で開設13年目となる通信制課程。卒業生の数は700名に達そうとしている。この春、2府8県15拠点(サポート校SHiP)では、合わせて60名の新入学・転入学生を迎えた。在籍生徒数は昨年のこの時期を越えており年々増加している。改めて、通信制課程へのニーズが高まっていることを感じる。そのニーズに応えるべく、本年度、本校では新たに九州で2拠点の開設を予定している。新たな地域で、まだ見ぬ生徒との出会いを非常に楽しみしている。

これまでと同様、生徒ひとりひとりときちんと向き合い、3年生全員の能動的な進路実現を目指している。

行事予定	
○ 体育祭	9月4日(木)
○ 向日葵祭 模擬店	8月30日(金)
○ 芸術鑑賞	8月31日(土)
○ 文化部発表	9月1日(日)
○ 期末テスト	6月27日(木)~7月2日(火)
○ 1学期終業式	7月3日(水)
○ 2学期始業式	7月19日(金)
○ 球技大会	8月28日(木)

明誠オリジナルクリアファイル&受験勉強に役立つ『すらら』のIDプレゼントがもらえるよ!

体験入学 2019

体験 じちゃお 明誠!

■受付 / 9時~9時20分
■体験(休憩含む) / 9時30分~11時40分
■終了予定 / 12時15分

6月22日(土) 部活動体験 8月23日(金) 部活動体験
(1回目)
7月20日(土) 学習体験 9月21日(土) 学習体験
(1回目)
(2回目)

[イラスト] イラスト部・久保ほのかさん(匹見中)

◎福祉科「修学資金貸与事業」利用生徒が初めて社会へ!
本校福祉科は、島根県内の高校で唯一、介護福祉士の養成を認可されている。福祉科に修学する生徒のみを対象に、「島根県老人福祉施設協議会」会員法人の協力で修学資金を無利子で貸与していたが、介護福祉士の資格を取得し、5年間その法人で勤務をすれば返済の義務が免除される。現在、17名がこの制度を利用している。

◎介護福祉士国家試験合格発表
第31回介護福祉士国家試験の合格発表がおこなわれ、17名が合格し、介護福祉士国家資格の有資格者として本校を巣立つていった。累計の合格者は、361名。各所で優れた福祉人材として活躍している。

福祉科だより

